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火
災
予
防
条
例
の
一
部
改
正
を
可
決

火
災
予
防
条
例
の
一
部
改
正
を
可
決

P2P2

第
３
回  

町
民
と
の
意
見
交
換
会
を
開
催

第
３
回  

町
民
と
の
意
見
交
換
会
を
開
催

P4P4
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般
質
問
に
７
人
が
登
壇
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般
質
問
に
７
人
が
登
壇
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平成26年7月15日 （ 2 ）

Ｉ
Ａ
Ｋ
Ｉ
Ｇ

　
平
成
26
年
第
２
回
愛
川
町
議
会「
６
月
定
例
会
」が
６
月
２
日
か
ら
会
期
15
日
間（
本

会
議
開
催
日
３
日
間
）
に
わ
た
り
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

  

こ
の
定
例
会
で
は
、
専
決
処
分
の
承
認
を
は
じ
め
、
条
例
の
一
部
改
正
、
補
正
予
算
、

財
産
の
取
得
な
ど
、
６
件
の
町
長
提
出
議
案
に
つ
い
て
審
議
し
、
全
議
案
を
可
決
し

ま
し
た
。

　
本
号
で
は
、
こ
れ
ら
「
６
月
定
例
会
」
の
内
容
を
中
心
に
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。

月 日 曜 会議名 主な内容

6

2 月

4 水

13 金

本会議

本会議

本会議

総務建設
常任委員会

教育民生
常任委員会

町長提出議案の説明、専
決処分の承認、継続費繰
越計算書及び繰越明許費
繰越計算書の報告

所管事務調査

所管事務調査

一般質問（７人）

提出議案の総括質疑
・討論・採決

平成26年第２回定例会日程

6
月
6
月

定
例
会

定
例
会

2014

専
決
処
分
の
承
認

◎
専
決
処
分
の
承
認
（
愛
川

町
国
民
健
康
保
険
税
条
例
の

一
部
改
正
）

（
賛
成
13
人
、
反
対
２
人
）

　地
方
税
法
施
行
令
の
一
部

改
正
に
伴
い
、
国
民
健
康
保

険
税
の
後
期
高
齢
者
支
援
金

等
課
税
額
及
び
介
護
納
付
金

課
税
額
に
係
る
課
税
限
度
額

が
引
き
上
げ
ら
れ
る
と
と
も

に
、
低
所
得
者
の
軽
減
措
置

の
対
象
を
拡
大
す
る
た
め
、

５
割
軽
減
及
び
２
割
軽
減
の

対
象
世
帯
に
係
る
軽
減
判
定

所
得
基
準
の
見
直
し
が
行
わ

れ
た
こ
と
か
ら
、
所
要
の
改

正
を
行
っ
た
専
決
処
分
を
承

条 

例 

関 

係

◎
愛
川
町
火
災
予
防
条
例
の

一
部
改
正

（
賛
成
全
員
）

　平
成
25
年
８
月
に
京
都
府

福
知
山
市
の
花
火
大
会
で
発

生
し
た
火
災
の
教
訓
を
踏
ま

え
、「
消
防
法
施
行
令
」
の
一

部
が
改
正
さ
れ
た
こ
と
に
伴

補 

正 

予 

算

◎
平
成
26
年
度
愛
川
町
一
般

会
計
補
正
予
算
（
第
３
号
）

（
賛
成
全
員
）

　「
人
・
農
地
プ
ラ
ン
」に
位

置
付
け
ら
れ
て
い
る
農
業
者

へ
の
農
業
用
機
械
の
取
得
に

係
る
助
成
金
の
ほ
か
、
救
急

救
命
士
が
行
う
こ
と
が
で
き

財
産
の
取
得

◎
し
尿
収
集
車
購
入

（
賛
成
全
員
）

取
得
価
格
（
１
台
）

　８
８
４
万
５
千
２
０
０
円

納
入
者

　い
す
ゞ
自
動
車
首
都
圏

株
式
会
社
相
模
原
支
店

納
入
期
限

  

平
成
26
年
11
月
19
日

認
し
た
も
の
で
す
。

　施
行
期
日
は
平
成
26
年
４

月
１
日

◎
専
決
処
分
の
承
認
（
平
成

26
年
度
愛
川
町
一
般
会
計
補

正
予
算
（
第
１
号
））

（
賛
成
全
員
）

　２
月
の
記
録
的
な
大
雪
に

伴
う
農
業
生
産
施
設
の
被
害

に
対
し
、
国
県
補
助
金
の
活

用
に
よ
る
農
業
者
へ
の
助
成

経
費
を
計
上
す
る
ほ
か
、
町

が
設
置
し
て
い
る
「
獣
害
防

止
電
気
柵
」
の
災
害
復
旧
工

事
費
と
し
て
、
歳
入
歳
出
予

算
の
そ
れ
ぞ
れ
に
９
千
34
万

５
千
円
を
追
加
し
、
歳
入
歳

出
予
算
の
総
額
を
１
２
０
億

７
千
７
３
４
万
５
千
円
と
し

た
専
決
処
分
を
承
認
し
た
も

の
で
す
。

◎
専
決
処
分
の
承
認
（
平
成

26
年
度
愛
川
町
一
般
会
計
補

正
予
算
（
第
２
号
））

（
賛
成
全
員
）

　森
川
町
長
の
退
職
に
伴
う

愛
川
町
長
選
挙
が
６
月
24
日

に
告
示
、
同
29
日
に
執
行
さ

れ
る
運
び
と
な
っ
た
こ
と
か

ら
、
こ
の
選
挙
執
行
に
係
る

経
費
を
計
上
す
る
一
方
、
町

長
及
び
副
町
長
が
不
在
で
あ

っ
た
期
間
の
給
与
費
を
減
額

す
る
こ
と
で
、
歳
入
歳
出
予

算
の
そ
れ
ぞ
れ
に
３
８
１
万

７
千
円
を
追
加
し
、
歳
入
歳

出
予
算
の
総
額
を
１
２
０
億

８
千
１
１
６
万
２
千
円
と
し

た
専
決
処
分
を
承
認
し
た
も

の
で
す
。

い
、
気
体
、
液
体
及
び
固
定

燃
料
を
使
用
す
る
器
具
や
電

気
を
熱
源
と
す
る
器
具
の
取

り
扱
い
に
関
す
る
条
例
制
定

基
準
の
見
直
し
が
行
わ
れ
た

こ
と
か
ら
、
所
要
の
改
正
を

行
う
一
部
改
正
条
例
を
可
決

し
た
も
の
で
す
。 

　施
行
期
日
は
公
布
の
日

る
処
置
範
囲
の
拡
大
に
伴
い

必
要
と
な
る
資
機
材
購
入
経

費
な
ど
と
し
て
、
歳
入
歳
出

の
そ
れ
ぞ
れ
に
３
６
０
万
９

千
円
を
追
加
し
、
歳
入
歳
出

予
算
の
総
額
を
１
２
０
億
８

千
４
７
７
万
１
千
円
と
し
た

も
の
で
す
。

発電機などの取扱注意!!



第142号（ 3 ）

報
告
事
項

◎
継
続
費
繰
越
計
算
書

　平
成
25
・
26
年
度
の
継
続

事
業
で
進
め
て
い
る
愛
川
聖

苑
屋
根
・
外
壁
等
改
修
事
業

及
び
都
市
計
画
区
域
線
引
き

見
直
し
事
業
に
つ
い
て
、
平

成
25
年
度
予
算
年
割
額
に
、

そ
れ
ぞ
れ
２
千
１
４
０
万
円
、

２
７
６
万
２
千
５
０
０
円
の

残
額
が
生
じ
た
こ
と
か
ら
、

平
成
26
年
度
に
逓
次
繰
越
を

し
た
も
の
で
す
。

◎
繰
越
明
許
費
繰
越
計
算
書

　中
津
二
井
坂
地
区
の
汚
水

整
備
工
事
の
着
手
に
あ
た
り
、

事
前
に
試
掘
調
査
を
実
施
し

た
と
こ
ろ
、
支
持
地
盤
が
想

定
よ
り
軟
弱
で
あ
る
こ
と
が

判
明
し
た
た
め
、
当
該
工
事

を
年
度
内
に
完
了
す
る
こ
と

が
出
来
な
い
見
込
と
な
っ
た

こ
と
か
ら
、
平
成
26
年
３
月

定
例
会
で
可
決
し
た
「
平
成

25
年
度
下
水
道
事
業
特
別
会

計
補
正
予
算
」
に
設
定
し
た

繰
越
明
許
費
４
１
４
万
円
を

平
成
26
年
度
に
繰
り
越
し
た

も
の
で
す
。

ラ
イ
ブ
・
録
画
中
継

　町
議
会
で
は
、
町
民
参
加

を
基
本
と
す
る
開
か
れ
た
議

会
を
実
現
す
る
た
め
、
イ
ン

タ
ー
ネ
ッ
ト
に
よ
る
議
会
本

会
議
の
ラ
イ
ブ
中
継
、
録
画

中
継
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　視
聴
に
あ
た
っ
て
は
、「
愛

川
町
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
」

内
の
「
愛
川
町
議
会
イ
ン
タ

ー
ネ
ッ
ト
中
継
」
の
項
目
を

ク
リ
ッ
ク
し
て
進
ん
で
く
だ

さ
い
。

　な
お
、
録
画
中
継
の
視
聴

可
能
期
間
は
、
ラ
イ
ブ
中
継

終
了
後
、
概
ね
３
日
後
か
ら

約
３
年
間
と
な
り
ま
す
。

【
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
ア
ド
レ
ス
】

http://w
w
w
.tow
n.aikaw

a.k

anagaw
a.jp/assem

bly
/inde

x.htm
l

　政務活動費は、地方自治法や町議会政務活動費の交付に関する条例の規定に基づき、議員の調査研究に必要な経費の
一部として、各会派又は会派に所属しない議員に対し交付されるもので、交付額は、議員１人あたり月額１万円（年額
12万円）ですが、残額が生じた場合は、返金しています。また年度途中で会派構成に変更が生じた場合は、交付対象と
なる月数分を交付しています。
　各会派または会派に所属しない議員から提出された平成25年度分の政務活動費の収支報告は、次のとおりですが、残
額を精算した後の平成25年度政務活動費の合計額は、1,839,259円です。

平成25年度  政務活動費  収支報告

愛　政
（４人）

熊坂弘久議員
鳥羽議員
小倉議員

佐藤茂議員

あいかわ
（３人）
篠崎議員
馬場議員
鈴木議員

みらい絆
（３人）
木下議員
小島議員

熊坂崇徳議員

共　産
（２人）
小林議員
井上議員

公　明
（２人）
井出議員

佐藤りえ議員
玉利議員渡辺議員 議決結果

会派名
（所属議員数）

政務活動の
実経費

交付額 480,000

484,887

410,000

410,911

150,000

138,699

240,000

268,676

240,000

254,682

120,000

111,020

240,000

123,436

240,000

119,540

2,120,000

1,911,851

愛政クラブ
（４人）

あいかわ
クラブ

（４人）

みらい絆
（３人）

※１
共産党

（２人）
公明党

（２人）
玉利優議員
（無所属）

あすか
（２人）

※２
合　計

（単位：円）

支えあう街・
みんなの会
（２人）

※３

承  認

可  決

承  認

承  認

可  決

可  決

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

●

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

町長提出
第 28 号

専決処分の承認について（愛川町国民健康保険
税条例の一部を改正する条例の制定について）

町長提出
第 29 号

愛川町火災予防条例の一部を改正する条例の制
定について

町長提出
第 30 号

専決処分の承認について（平成 26 年度愛川町
一般会計補正予算（第１号））

町長提出
第 31 号

専決処分の承認について（平成 26 年度愛川町
一般会計補正予算（第２号））

町長提出
第 32 号 平成 26 年度愛川町一般会計補正予算（第３号）

町長提出
第 33 号 財産の取得について（し尿収集車購入）

会派　議決一覧表（平成26年第２回定例会）
　※議長は表決には加わりません。  　各会派賛否　○・・・賛成、●・・・反対

（所属議員数）は平成26年3月31日現在です。
※１  会派「みらい絆」は、平成25年10月30日に結成。
※２  会派「あすか」は、平成25年8月8日に解散。
※３  会派「支えあう街・みんなの会」は、平成25年10月30日に解散。

議案番号 議　案　の　件　名



平成26年7月15日

心
と
し
た
愛
川
地
区
の
活
性

化
に
つ
い
て
」

③
５
月
12
日
（
月
）

　
中
津
公
民
館
45
人
参
加

地
区
別
テ
ー
マ

「
中
津
地
区
の
活
性
化
に
つ

い
て
」　

開
催
時
間
は
、
す
べ
て
午

後
７
時
か
ら

■
今
後
の
対
応

　
皆
様
か
ら
い
た
だ
き
ま
し

た
ご
意
見
・
ご
要
望
等
は
、

内
容
を
精
査
し
「
議
会
と
し

て
検
討
す
べ
き
事
項
」
及
び

「
町
に
要
望
等
す
べ
き
事
項
」

に
分
類
し
、
対
応
し
て
ま
い

り
ま
す
。

　
町
議
会
で
は
、「
町
民
に
開

か
れ
た
議
会
」
を
推
進
す
る

た
め
、
町
内
３
ヵ
所
で
町
民

と
の
意
見
交
換
会
を
開
催
し

ま
し
た
。

　
な
お
、
本
年
度
は
、
町
全

体
の
共
通
テ
ー
マ
と
地
区
別

の
テ
ー
マ
を
設
定
し
、
取
り

組
み
を
報
告
し
た
後
に
、
意

見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

　
お
忙
し
い
中
、
大
勢
の
ご

参
加
の
も
と
、
貴
重
な
ご
意

見
、
ご
提
案
を
い
た
だ
き
、

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

■
開
催
実
績
及
び
内
容

共
通
テ
ー
マ

「
庁
舎
周
辺
整
備
に
つ
い
て

（
役
場
庁
舎
建
替
え
、
図
書

館
構
想
づ
く
り
な
ど
）
」

①
５
月
10
日
（
土
）

　
町
文
化
会
館
48
人
参
加

地
区
別
テ
ー
マ

「
人
口
増
加
対
策
に
つ
い
て
」

②
５
月
11
日
（
日
）

　
半
原
公
民
館
44
人
参
加

地
区
別
テ
ー
マ

「
レ
イ
ン
ボ
ー
プ
ラ
ザ
を
中

（ 4）

1
2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

18

19

20

意見・要望要旨 当日の回答要旨No.
5月10日(土)午後７時～午後８時49分 会場:文化会館      参加者数 48人

第３回　愛川町議会意見交換会実施報告書（要約版)　

町
民
と
の

　
　
意
見
交
換
会
を
開
催

生涯学習の拠点とは、どのような方向を考えているのか。

17

21

サポートセンターと公民館を統合して運営すれば、非常に有効ではない
かと思う。また、図書館については、インターネットで多数の情報が入
ってくるということをよく知った上で、蔵書をそろえていただきたい。

町長が辞表を提出されたということだが、町民に選ばれた人なので、
町民に説明する義務があると思う。また、４月から副町長が不在だが、
これを招いたのは、議会にも責任があると思うが、どうお考えか。

昨年の意見交換会の結果をお聞かせ願いたい。また、議会だよりだけで
いいので、できたものについては回答を出してほしい。
町のホームページで「CMS」と検索をかけると「テスト課」という部
署が出てくるが、ご存知か。
神奈川新聞の記事に、2040年には全国で896市区町村が消滅するとあったが、
そうならないように、色々な施策をやってもらわなければならないと思う。

細かい点については、まだ意見は出していません。
一般的なコンクリート建物の耐震構造指標(Is値)は0.6以上ということだが、
本庁舎は一番低いところで0.53となっている。この0.07の差の意味は。
２月の大雪は災害だと思うが、議会は、どういうスタンスで、この
災害に関係してくるのか。
災害が起きたときに、議員も含めて、関係者が効果的に動けるよう
な組織づくりと運営が必要。ぜひ検討をお願いする。
庁舎周辺の整備は、相馬町政のときに実現できなかったが、議員の皆さん、
どういう覚悟でこういった整備をしていこうという気持ちになったのか。
庁舎周辺の整備は必要だと思う。例えば、道路網だけは早く整備するとか、
色々なやり方があるので、よく議論し、鋭意努力していただきたい。
高い塀で囲まれ何だかわからない土地や、趣味の農業もバラックがいっぱい
建って、スラムみたいな状態。まず、この周辺をきれいにしていただきたい。
障害者優先調達推進法が2013年４月に施行された。町では予算もつ
いてないが、今後、議会として、これを推進する意見があるのか。
町の人口は、1年で500人以上は減っている。特に若い人が出て行
く。数字をもっと挙げてくれればよかったと思う。
若者が飛びつくような企業の誘致をしていかないと、ますます若者たち
の愛川町離れは増えてくると思うが、どんな考えを持っているのか。
交通の利便性では、今、愛川町へ小田急多摩線を延伸しようということで誘
致活動をしているが、それも含めて色々な面で努力をお願いしたい。
課題として４項目（加速する少子高齢化、若年層の人口流出、都市計画区域線引
き、農業の活性化）を挙げているが、その原因がわかるようにしていただきたい。
新規就農者の農地のすぐ隣に茶畑が混在している。茶畑では多少、農薬や
除草剤を使うので、すみ分けの指導を町でやってもらうとありがたい。
有線で議員の質問や理事者の答弁を聞いていると、文章を読んでい
るのではないかと思うが、どうなのか。
議員もそうだが、最近、町職員の質が低下している。議員も町職員
も勉強し、活発な議会であってほしいと思う。
役場周辺に、ちょっと休憩してお茶を飲む場所もないという声をよく聞く。
文化会館もますます拠点として発展するような方向でお願いしたい。

専門的な数字なので、把握はしていません。

今回は、町が災害対策本部を立ち上げなかったので、議員ごと
にそれぞれ対応しました。

町側と協議していきたいと思います。

ご意見をありがとうございました。

ご意見をありがとうございました。

ご意見をありがとうございました。

ご意見をありがとうございました。

後日、回答させていただきます。

ご意見をありがとうございました。

ご意見をありがとうございました。

町民に対しても、議会に対しても説明責任はあると思います。副町
長の件については、議会に町長が提案してきたのが、突然であった
こともあり、意見をまとめることが期間的に困難であったものです。

この法律について知りませんでした。要望として受けとめます。

要望として受けとめます。

要望として受けとめます。

建蔽率、容積率などの法規制で、役場庁舎周辺の構想が全く進んでい
ませんが、目標とするところに議会が一丸となり、要望しています。

企業を誘致するには、その辺も十分配慮し、行政側のトップセールスで、よ
り良い企業を誘致していただくよう、引き続き議会として要望していきます。
今年は、重点的に要望活動を行い、小田急多摩線の延伸を検討すべき路線とし
て答申を出してもらうよう進めていますので、ご承知いただきたいと思います。

原稿なしで質問をしている議員もいますが、持ち時間の制約もあり、ある程
度、ストーリーは持っているということで、ご理解いただきたいと思います。
議会改革推進特別委員会の中で、議員の資質向上に向けた取り
組みを始めました。さらに資質の向上に努めてまいります。

町議会ホームページに、町長からの回答文書を載せてありますので、
参考にしてください。議会だよりへの掲載については、検討します。
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※上記の内容は、要旨のみ記載しています。実施報告書の全文は町議会ホームページで公開しています。

1

意見・要望要旨 当日の回答要旨No.
5月11日(日)午後７時～午後８時24分 会場:半原公民館      参加者数 44人

宮ヶ瀬湖という大きな観光地が清川村、相模原市、愛川町と行政区
分が別々ということで、宮ヶ瀬湖周辺地区をバス等で巡回すれば、
人の動きがあると思う。

行政区の連携による観光振興を図るよう町長に強く要望させて
いただきます。また、町も小田急と提携した取り組みを既にし
ていますので、議会でさらに後押ししたいと思います。

8
マーケティング室ができて縦割行政から横軸行政が進むと期待して
いたが、先日の新聞にも、開店休業と揶揄されていた。設置を承認
した議会として今後、マーケティング室をどのようにするのか。

町長が辞職され、進めていたトップがいなくなってしまい、マ
ーケティング室については、新町長の考え方一つだと思ってい
ます。

3 馬渡橋を壊さないでほしい。馬渡橋がなくなった後、また、今残っ
ている文化財のようなものをどうするか伺いたい。

馬渡橋については、大型車両が重量オーバーで通っており、また、片
側通行しかできないという中で、橋を架け替えることは、県も課題だ
ったわけですが、平成29年10月完成を目途に事業が進んでいます。

2 現在予算がついて、具体的にレインボープラザを中心とした愛川地
区の活性化に取り組んでいる事業があるのか。 現在町では、予算をつけていません。

7 総合計画にもあるが、地域資源を有効活用した観光振興ということで、自然、水、
緑に恵まれた半原地域を総合的に活性化するということを検討していただきたい。

地域皆さんの豊富な経験と建設的な提案で、この魅力を発信で
きるものを皆さんと一緒につくっていければと思っています。

10 耐震問題、鉄筋だと耐用年数は45年となるので、その辺のことをよく把握しながら意見交換で問題点を出していただきたい。
役場庁舎の建て替えはお金がかかります。皆さんの税金です。皆さんの
意見も参考にして、これからの議会活動に役立てたいと思っています。

4 宮ヶ瀬ダム周辺で、あいかわ公園が一番観光客が少ない。鳥屋のほうが活気があ
る。例えば駐車場を無料にする、道標をつける、明るくするなどを要望する。 要望として受けとめます。

5 今回、町長が辞められたということで、随分時間がかかったが、休
暇中に支払った給与はどうなるのか。 給与の自主返納は公職選挙法に抵触することになります。

6 今日、馬渡橋で停車し、後ろの車にクラクションを鳴らされた。些細なこ
とでトラブルになる可能性があるので、一時的に信号等をつけてほしい。 要望として受けとめます。

12 会派を組まないと何もできないというのは本当か。１人であっても町民の代表なので、意見が通るよう、お願いしたい。
1人でも一般質問、質疑、要望はできますが、代表質問はできません。全員協
議会では、自由討議が可能ですが、最終的には多数決になることは事実です。

11 ２月の雪害は、町として余り危機感がなかった。防災の危機管理室をぜひ設けていただきたい。 要望として受けとめます。

9 本庁舎建て替えの件、議員は要望としてやっているのか。 議会としては、危険性があると判断していますが、町からの前向きな答弁はない状
況です。なお、柱に穴があくとコンクリートがもたないので、補強はできません。

意見・要望要旨 当日の回答要旨No.
5月12日(月)午後７時～午後８時31分 会場:中津公民館      参加者数 45人

10 自治会加入促進の取り組みは、なかなか画期的な成果は上がっていない。町として、あるいは議会としてどのように取り組んでいくのか。
議会としては、転入者に自治会に加入していただけるよう町側に
伝えていって、加入率向上に取り組んでいきたいと思います。

11 高齢化などで自治会を退会していく方が増えている。自治会として、加入問題は最大のテーマであると思う。
自治会の方たちは、本当に苦労しているので、官民一体となっ
て、我々議会も働きたいと思います。

9 夢カード方式を町全体に広げて、どこでも使える汎用性を持たせる
など、町として商店会全体を援助していただきたい。 貴重なご意見として受けとめます。

7 第一子から紙おむつ支給の申請条件に町税を滞納していないことを
つけ加えていただきたい。 要望として受けとめます。

2 町に防災対策課が現在ないようだが、議員から要望しているのか。 危機管理課は必要ないという答弁でしたが、引き続き危機管理課の要望を続けていきます。

4 寒川総合図書館とは、複合で施設を活用しているのか。 図書館、文書館として利用者に活用していただく施設なので、
総合図書館とネーミングされていると聞いています。

5 図書館と文化会館等の複合施設をつくっていただきたい。 いろんな腹案があると思いますので、しっかり検討させていた
だいて報告していきたいと思います。

15 資源倉庫回収決定通知書が町長不在であるのに押印されているのはなぜか。
町の事務決裁規程に基づき、町長が決裁する案件と担当部課長
が決裁する案件に区分されています。

1 庁舎の隣接場所に、車をとめて淵野辺まで行くことができる方法をぜひ考えてもらいたい。 要望として受けとめます。

3 今図書館をなぜ充実させようとしているのか。もう一度基礎を固めてからやっていただきたい。 しっかり検討していきたいと思います。

6 平成26年３月から４月までにどれぐらい人口の変動があったのか。 人口でマイナス189人、世帯ではマイナス49世帯となっています。

12 町応援事業の婚活支援について、あと1年で終了だが、支援を継続してほしい。 婚活支援については、新町長にお願いしていきたいと考えています。
13 圏央道の相模原愛川インターに、ぜひスマートインターを提案したい。 議会としても、愛川町にスマートインターチェンジができるよう要望していきます。
14 観光資源の有効活用をお願いしたい。 交通インフラが整うので、観光推進に取り組んでいきます。

16 観光協会の会長を民間に任せてほしい。観光文化のまちづくりに理解が必要である。 要望として受けとめます。

8 保育所を1ヵ所に集めて、保育をする人たちも1ヵ所に集まるという方法もあるのではないか。 ご提案として受けとめます。

17
春日台児童館は、今年度耐震改修を検討する。町の基準によると、耐震改修の場
合は行政区負担が10％で、結構な額になる。少しでも安い自治会費で自治会運営
を行い、財源が余ったら、子育て支援のために使っていきたいと考えている。

要望として町に伝えていきます。

　
町
議
会
で
は
、
開
か
れ
た

議
会
を
実
現
す
る
た
め
、
３

月
に
本
特
別
委
員
会
を
設
置

し
、
議
会
の
あ
り
方
や
運
営

方
法
な
ど
に
つ
い
て
調
査
を

行
っ
て
い
ま
す
。

◎
第
２
回
会
議
（
４
月
30
日

　
各
会
派
及
び
議
長
か
ら
提

案
さ
れ
た
15
項
目
の
議
会
改

革
項
目
の
う
ち
、「
通
年
議
会

に
関
す
る
件
」、

　
「
国
旗
・
町

旗
掲
揚
に
関
す
る
件
」、
　
「
議

員
の
資
質
向
上
」、

　
「
議
会
事

務
局
の
充
実
」
の
４
項
目
に

つ
い
て
、
最
初
に
調
査
し
て

い
く
こ
と
に
決
定
し
ま
し
た
。

◎
第
３
回
会
議
（
５
月
23
日

　
調
査
を
行
う
４
項
目
に
つ

い
て
、
当
面
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー

ル
を
設
定
す
る
と
と
も
に
、

個
別
の
協
議
を
行
い
ま
し
た
。

◎
第
４
回
会
議
（
６
月
９
日

　
調
査
を
行
う
４
項
目
に
つ

い
て
、
個
別
の
協
議
を
行
う

と
と
も
に
、
議
会
改
革
に
関

す
る
研
修
会
及
び
先
進
取
り

組
み
団
体
へ
の
視
察
の
実
施

を
決
定
し
ま
し
た
。

議
会
改
革
推
進

　
特
別
委
員
会

）））



���� ���
������������������������������������������������������������ � ��������������������������� � � � ��� �������������������������������������������������������������������������������������������������������� ���������������������������������������������������������������������� ����������������

��������������������������������������� �������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
���������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� � ������������� ����������������������� ������������������

���������

�������������������������������������������� ������������������������������������������������������������ � ����������������������� ����������������������������������������������������������������������������������������������������� ��������������������������



������������������������������������������������������������������������������������� � ������������� � � � ��� �������������������������������������������������������������������������������������������������
�����������������������

������������������� �������������������������������������������������������������������������������� ���������������������� ������������������������������������������������������������������������������������������������������� ������������������������������������������������� �������������������������������������������������������������� � ������������������� ���������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� ������������������ ��������������������������������������������������������� ����������������������������������������������������� ����������������������������������������������������������������������������������������������������� ���������������������������������������������������������������� ��������������������������������

������������
��� ����� ������� ���������



���������� ������������������������������������������������������������ � ����������������� �������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� �������������������������������������������� ��������������� ����������������������������������������������������������������������������������������������������� �������
��������

�������������������������������������������������������� ��������������������������������������������������������������������������������������������������������� �������������� ��������������������������������������� ���������������� ������������������������������������������������������������������������������������������������������ �����������������������
�������������������������������������������� �������������

���������������������
����������������



��� �����
���������������������������������������������

�������������������������������������������������� ����������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� ���� ����������������� ���� ������������������������������������������������������������������������������������������������������������������ ������������������������������������������������������������������������������������������������������ ���������������������������������������������
�������������

� � � � � � � � � � � � � � � � � � ������������ ������������������������������������������������������������������
��������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� ���� ���������������� ������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������ �������� ��������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� �����������������������



平成26年7月15日 （10）

原田  靖子 さん
のぶ こ

（半原在住）

「大切な一票」
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再生紙を使用しています。

会議録設置施設
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愛
川
町
明
る
い

選
挙
推
進
協
議
会
の
委
員
を

し
て
い
ま
す
。
委
員
は
各
行

政
区
に
一
、
二
名
お
り
、
お

誘
い
を
受
け
た
と
き
、
選
挙

運
動
を
し
た
こ
と
が
な
い
の

と
40
年
余
り
選
挙
は
す
べ
て

投
票
し
て
き
た
私
に
適
し
た

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
だ
と
思

い
引
き
受
け
ま
し
た
。

　
大
学
時
代
に
別
府
市
長
選

挙
の
立
会
人
を
経
験
し
、
そ

の
と
き
選
挙
管
理
委
員
会
の

方
か
ら
、
準
備
か
ら
投
票
ま

　
次
回
、
９
月
定
例
会
は
下

表
の
と
お
り
で
す
。
会
議
は

い
ず
れ
も
午
前
９
時
か
ら
開

会
し
ま
す
。
ま
た
、
本
定
例

会
の
運
営
を
協
議
す
る
議
会

運
営
委
員
会
は
、
８
月
22
日

（
金
）
に
開
催
予
定
で
す
。

  

日
程
が
変
更
に
な
る
場
合

も
あ
り
ま
す
の
で
、
詳
細
は

議
会
事
務
局
に
お
問
い
合
わ

せ
く
だ
さ
い
。
町
ホ
ー
ム
ペ

ー
ジ
で
も
ご
覧
に
な
れ
ま
す
。

で
の
説
明
を
聞
き
、
仕
事
の

大
変
さ
を
感
じ
た
こ
と
も
影

響
し
て
い
る
と
思
い
ま
す
。

　
主
な
活
動
は
、
二
十
歳
の

誕
生
日
に
届
く
よ
う
バ
ー
ス

デ
ー
カ
ー
ド
を
書
い
た
り
、

選
挙
前
日
に
大
手
ス
ー
パ
ー

前
で
「
選
挙
に
行
き
ま
し
ょ

う
」
と
呼
び
か
け
た
り
、
各

候
補
者
の
選
挙
事
務
所
を
訪

問
し
、「
き
れ
い
な
選
挙
の
推

進
に
つ
い
て
」
と
題
し
た
要

望
書
を
提
出
す
る
と
と
も
に
、

「
贈
ら
な
い
」、「
求
め
な
い
」、

　
議
会
だ
よ
り
は
、
紙
面
の

都
合
に
よ
り
、
発
言
の
一
部

を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

  

詳
し
く
は
、
下
記
の
町
公

共
施
設
に
備
え
付
け
て
あ
る

「
会
議
録
」を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

  
な
お
、
６
月
定
例
会
の
会

議
録
は
、
９
月
中
に
は
備
え

付
け
が
で
き
る
予
定
で
す
。

  

ま
た
、
町
議
会
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
平
成
11
年
以
降
の

会
議
録
が
ご
覧
に
な
れ
ま
す
。

「
受
け
取
ら
な
い
」
の
「
三

な
い
運
動
」
を
展
開
し
て
い

る
全
国
組
織
の
団
体
で
す
が
、

知
名
度
が
低
く
、
地
道
な
活

動
が
投
票
率
ア
ッ
プ
に
な
か

な
か
結
び
つ
か
な
い
の
が
残

念
で
す
。

  

来
年
は
、
神
奈
川
県
知
事

選
挙
、
神
奈
川
県
議
会
議
員

選
挙
、
愛
川
町
議
会
議
員
選

挙
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。 

　
あ
な
た
の
大
切
な
一
票
を
、

ぜ
ひ
投
票
し
て
い
た
だ
き
た

い
と
思
い
ま
す
。

　
議
会
だ
よ
り
の
発
行
を

早
め
て
ほ
し
い
と
い
う
町

民
の
声
に
応
え
る
た
め
、

今
回
、
試
行
的
に
発
行
月

を
１
カ
月
前
倒
し
、
発
行

す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　
さ
て
、
議
会
で
は
、
３

回
目
と
な
る
町
民
と
の
意

見
交
換
会
を
５
月
に
実
施

し
、
こ
れ
か
ら
の
町
づ
く

り
に
対
し
、
多
く
の
貴
重

な
ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。
今
後
の
議
会
活
動

に
役
立
て
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。

　
６
月
29
日
に
は
、
小
野

澤
豊
新
町
長
が
選
出
さ
れ

ま
し
た
。
町
政
発
展
の
た

め
、
私
た
ち
も
引
き
続
き

活
発
な
議
論
を
展
開
し
て

ま
い
り
ま
す
。

議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

委 

員 

長

　
佐
藤

　
　
茂

副
委
員
長

　
熊
坂

　
崇
徳

委

　
　
員

　
玉
利

　
　
優

委

　
　
員

　
佐
藤

　
り
え

委

　
　
員

　
渡
辺

　
　
基

委

　
　
員

　
篠
崎

　
直
紀

委

　
　
員

　
小
倉

　
英
嗣

委

　
　
員

　
井
上

　
博
明

　
議
会
だ
よ
り
は
、
録
音
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
グ
ル
ー
プ
「
か

え
で
の
会
」
の
ご
協
力
に
よ
り

視
覚
障
害
者
用
に
音
声
テ
ー

プ
化
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
ご
希
望
の
方
は
、
社
会
福

祉
協
議
会
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
。

（
内
線
３
７
９
２
）

○
役
場
町
政
情
報
コ
ー
ナ
ー

○
半
原
出
張
所

○
中
津
出
張
所

○
福
祉
セ
ン
タ
ー

○
文
化
会
館
図
書
館

○
農
村
環
境
改
善
セ
ン
タ
ー

○
半
原
公
民
館

○
中
津
公
民
館

ご
覧
く
だ
さ
い

会

　　議

　　録

ご
覧
く
だ
さ
い

会

　　議

　　録

月 日 曜 会　 議　 名

9

月

火

水

月

水

金

火

木

金

木

金

1

2

3

8

10

12

16

18

19

25

26

本会議（提出議案の説明）

本会議（一般質問）

本会議（一般質問）

本会議（個人総括質疑）

本会議（会派代表質疑）

総務建設常任委員会

教育民生常任委員会

総務建設常任委員会

教育民生常任委員会

本会議（委員長報告・質疑・討論・採決）

予備日

平成26年　第３回定例会日程(予定)

次
回
定
例
会
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